

Nuevos retos en el empleo

Catedráticos y empresarios debaten sobre el empleo en Europa | jornada Hoy a partir de las 10:00 en la Confederación de Empresarios de Andalucía. C/ Arquímedes, 2. Isla de la Cartuja

S. V. | ACTUALIZADO 05.10.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Altos funcionarios, catedráticos y empresarios se reúnen hoy para debatir sobre el empleo en la Unión Europea en la sede Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), en la Isla de la Cartuja. El principal objetivo de la jornada, que lleva por título *Los retos en empleo que afronta la Unión Europea*, es reflexionar sobre algunos de los principales desafíos que el mercado laboral tiene a nivel europeo. Para ello, los asistentes al evento tendrán la oportunidad de conocer de primera mano relevantes testimonios de la administración europea, central y andaluza, además de las experiencias de empresas andaluzas y especialistas en la materia.

La inauguración del encuentro, sobre las 10:30, corre a cargo del presidente de la Comisión de Relaciones con la Unión Europea de la Confederación de Empresarios de Andalucía, Salvador Loring. A continuación, a las 10:45, comienza la primera mesa redonda que versa sobre *El envejecimiento de la población europea. Las políticas de apoyo a un envejecimiento activo. Incentivos a la prolongación de la vida laboral*. En este primer debate participan Monika Meirer, de la Consultora para el Desarrollo de la Formación Profesional y del Empleo (Austria); Gonzalo Martínez Abad, presidente de la Delegación de Sevilla de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica; y el profesor de la Universidad Pablo de Olavide José Luis Sarasola.

La inmigración en Europa. Efectos en la empresa andaluza es el segundo tema a tratar. Chelo Larrán, del programa de Canal Sur Andalucía *Europa Abierta*; Santiago Yerga, asesor del gabinete de la Secretaría de Inmigración y Emigración del Ministerio de Trabajo e Inmigración español; y el presidente de Freshuelva, Alberto Garrocho, son los protagonistas de este debate.

El catedrático de la Universidad de Sevilla Jesús Cruz Villalón cierra la jornada a las 15:15 con la ponencia *El estado del bienestar ¿Necesidad de reestructuración del sistema?*

